



## ALDO VALLE, NUEVO MINISTRO DE CIENCIA:

Quería ante ustedes dar el signo muy claro de que porque cambian las personas no pueden cambiar los ejes permanentes, relevantes y estructurales del desarrollo. Y la biotecnología, ciertamente, es un eje estructural de nuestro desarrollo y futuro”.

Estas fueron parte de las palabras del nuevo ministro Valle, en su primera actividad a cargo de la cartera de Ciencia.

El evento, realizado ayer en la mañana, era la presentación del “Informe Desafíos y Recomendaciones para el Ecosistema Biotecnológico en Chile”. Valle es el cuarto ministro de Ciencia en menos de tres años y medio de gobierno, y diversas personas de la comunidad científica han cuestionado esta rotación, aseverando que habla de la poca importancia que le da el Gobierno a esta materia.